Compte rendu réunion 0723 suite

B: LE FORT:

En juillet et août est accroché Montauban en dessin.

Lors du vernissage une discussion avec Madame Escande a lieu concernant notre implication à leurs journées des 50 ans et la finalisation du projet photos des résidents.

Pour notre présence, je ne peux que m'excuser étant moi même absent ... Pour le reportage il semble qu'il y ai eu un malentendu car ils attendaient (du moins Marguerite), que nous finalisions jusqu'à une expo présentée lors des journées.

Le projet ne nous a jamais été présenté ainsi!!!.

Marguerite reconnaît que nous aurions du être conviés aux réunions préparatoires à la manifestation ,et elle propose une rencontre pour revoir l'utilisation de notre travail .

J'ai rencontré Franck MICHEL l'actuel directeur du Fort, et voici les conclusions.

1/ Ils sont satisfaits de notre partenariat et espèrent qu'il va se continuer .

2/ Il regrette de ne pas avoir pu faute de présence de membres mettre plus en avant PCC lors des journées et surtout lors de la présentation des activités du Fort aux diverses personnalités politiques et autres

3/Pour le travail sur les résidents, ils vont faire en interne une sélection pour réaliser des tirages dibons qui seront accrochés dans le couloir extérieur d'accès. Et, il propose qu'une autre sélection soit faites avec le reste des photos pour créer une exposition qui sera accrochée 2 mois dans le hall d'accueil. Tirages et encadrement réalisés par PCC à prix coûtant. (8 euros l'image).

La sélection se fera dans nos locaux en présence des photographes concernés et de Mr Michel .

La date sera proposée par le Fort.

Gardez vos archives au cas où ils n'aient pas toutes les photos

3/ Enfin , il nous est proposé, afin que nos expositions soient complètes à l'accrochage et plus aérées d'utiliser le reste du hall ou la chapelle .

Perso, je pense que le hall coté court est très bien, car il nous rapproche de la galerie d'art.

La chapelle, déjà expérimentée ne permet pas une bonne visibilité (les gens ne poursuivent pas la visite).

C: Les expos du marché:

Nous essayons d'établir le calendrier d'août et septembre.

5 août: photos spectacle la brique rouge. Photos de Denis et André L'agenda de présence est bouclé ... Merci.

12 août: se mettre au vert (collective d'archive).

ou **RIEN** si l'agenda de présence n'est pas complet.

19 août: Montauban en focale fixe (collective d'archive). Idem

2 septembre: La rue coté boutique (expo Individuelle Pierre)

9 ou 16 septembre: expo individuelle de Gérard Soubiran . (à voir avec lui??)

23 septembre: Histoire d'eau . (expo individuelle Jean Luc).

En l'absence d'Alain, je m'occuperai d'essayer de trouver les volontaires bénévoles

Vous pouvez déjà m'informer pour le 12 et le 19

Lors de la prochaine réunion, nous ferons le point et réfléchirons sur l'organisation de ces expositions:

Choix des thèmes . (ils devraient être déjà définis)

Débat sur le choix des images , l'organisation de la sélection , l'organisation des accrochages .

D: projection images:

Nous arrivons enfin à la fin de la réunion et passons aux projections:

Malheureusement peu d'images sur le thème: sublimer la féminité par un cadrage

Pourtant pas très compliqué au niveau technique!!!???? Sans compter Gilbert P hors sujet!!, je suis le seul à m'y être exercé

Gilbert D, Betty (absente) et moi même proposent une sélection de la sortie Autoire.

Peut être pourrons nous appuyer sur cette sortie pour l'échange lors du premier vendredi?

Perso ses sorties sans ou peu d'analyses post prise de vues ne m'apportent rien

Didier propose une photo à la critique.

Je propose aussi une sélection à la critique toujours sur le sujet Quercy ...

Voilà, c'est fini

Après grande cogitation, je vous propose un challenge facile et original qui je l'espère nous fera voir beaucoup de photos!!!....

Tout le monde a dans sa tête des photos coup de cœur qu'il a réalisées il y a 40 ans ou 40 jours ,

Je vous propose donc de choisir 3 à 5 images qui ne sont pas forcément des chefs d'œuvres mais que vous gardez en mémoire, tout simplement, pour des raisons qui vous sont propres et qu'elles vous plaisent.

Ne choisissez pas plus de 5 images, nous ne montrerons que 5 images.

Bien entendu, il vous sera demandé pourquoi votre mémoire s'accroche à ces photos, et nous émettrons nous même notre ressenti par rapport à ces photos.

Souvent on associe aux grands photographes uniquement 4, 5 images et bien je vous propose de faire pareil avec vos «œuvres».

Surtout, ouvert à tous, débutant ou confirmé, vous avez forcément une tendresse particulière pour quelques une de vos images.

Il serait intéressant que les anciens qui ne peuvent se déplacer aux réunions m'envoient une sélection

Bien entendu la sélection papier argentique est plus que bienvenue.

Et bien entendu , la projection pourra selon le temps restant se poursuivre avec d'autres sujets ...

En théorie la prochaine réunion aura lieu le 18 août.